

Zukunftsfähige Strukturen für Bayerns Obergerichte

A n m e l d u n g

zur Sitzung des Stadtrates

am 28. April 2004

- öffentlicher Teil -

I. Sachverhalt:

Der Ministerrat wird Anfang Mai endgültig über den Gesetzentwurf zur Abschaffung des Bayerischen Obersten Landesgerichts entscheiden.

Die Initiative des Vereins der Freunde des Bayerischen Obersten Landesgerichts zur Zusammenlegung von OLG Nürnberg und BayObLG verdient in jedem Fall die Unterstützung der Stadt Nürnberg. Ein Gericht solcher Reputation und Bedeutung wäre wichtiger Bestandteil der Metropolregion.

Aber auch dann, wenn das BayObLG der Auflösung anheim fällt, geht es darum, dass möglichst viele Senate mit bayernweiter Zuständigkeit zum OLG Nürnberg kommen.

Über all das wird in der Veranstaltung am 27.04.2004 diskutiert werden. Wir beabsichtigen, aufgrund dieser Verhandlungen dem Stadtrat eine Resolution zur Beschlussfassung vorzulegen.

II. Beilagen:

Schreiben des Vereins der Freunde des Bayerischen Obersten Landesgerichts
(Eingang SRD 13.04.04)

III. Beschlussvorschlag:

siehe Tischvorlage

IV. Herrn OBM

V. SRD / RA

Am 20.04.2004
SRD

Dr. Frommer